

## **Parzival-Schulen Karlsruhe, Beuthener Str. 11, 76139 Karlsruhe**

Pressemitteilung

heute am 02.07.2007 besuchten Herr Georg Wacker, Staatssekretär im Kultusministerium und Herr Manfred Groh, MdL, die Parzival-Schulen in Karlsruhe / Hagsfeld.

Die Schulleiter Frau Melanie Reveriego und Herr Bernd Ruf, sowie der Geschäftsführer des Fördervereins Herr Norbert Krumm und Vorstand Herr Dr. Max Singrün empfingen die Delegation aus Stuttgart.

Nach Schülerpräsentationen im Festsaal der Schule (Eurythmievorführung, Rezitation mit Stabübungen und Schillers: Der Handschuh), wurde das neue Schulgebäude besichtigt.

Danach wurden im Gespräch über den weiteren Ausbau der Schulen gesprochen:

Mit der Unterstützung der Stadt Karlsruhe wird der zweite Bauabschnitt verwirklicht, um im Stadtkreis Karlsruhe wohnhaften Schülern den Besuch der Grund-, Haupt- und Förderschule in der Stadt weiter zu ermöglichen und so ein Ausweichen in andere Gemeinden zu ersparen.

In diesem zweiten Bauabschnitt entsteht ab Mitte 2008 ein weiteres Schulgebäude, das neben Lehrräumen eine große Mensa und eine Sporthalle beherbergen wird. Damit verbunden ist die geplante Ausweitung des Angebotes der Schule für Erziehungshilfe und der Förderschule mit einem zehnten Schuljahr als Sonderberufsschuljahr (Sonder-BVJ).

Der Sonderschulkindergarten für erziehungsschwierige und seelenpflegebedürftige Kinder wurde angesprochen, der trotz der guten Belegung von 15 Kindern, nicht bedarfsgerecht für Karlsruhe sein sollte. Hier wurde Hilfe zugesagt.

Staatssekretär Wacker und Landtagsabgeordneter Groh werden noch weitere Einrichtungen an diesem Tag besuchen.

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Krumm

Geschäftsführer

*Parzival-Schulen Karlsruhe*